

3 Hari Setelah May Day, Anggota DPR RI Fraksi NasDem Hasnah Syam Gelar Sosialisasi Ketenagakerjaan

Ahkam - BARRU.PUBLIKSULSEL.COM

May 5, 2023 - 07:50



BARRU- Tiga hari setelah peringatan Hari Buruh Internasional 1 Mei tahun 2023, Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS menggelar sosialisasi Ketenagakerjaan bersama mitra kerja Menaker Ri., di Baruga Singkerru Adae, Rujab Bupati Barru, pada Kamis (4/5/2023).

Hadir dalam sosialisasi tersebut, Kadisnaker Barru Yossi Febresia, S.STP. M.Si., Pengawas Ketenagakerjaan Ahli Madya Kemenaker Lena Kurniawati, para pengurus KSPSI Barru dan beberapa organisasi buruh lainnya yang ada di kabupaten Barru.



Hasnah Syam yang juga Ketua PKK Barru ini dalam sambutannya mengatakan bahwa kegiatan ini adalah sosialisasi pertama kalinya dilakukan di Barru selama 4 tahun terakhir yang pesertanya murni dari kalangan organisasi Buruh yang ada di kabupaten Barru.

"Karena masih dalam suasana peringatan Hari Buruh Internasional atau dikenal dengan May Day, maka sosialisasi rasanya tepat dan diharapkan dapat memberikan pemahaman kepada rekan-rekan pengurus organisasi buruh", kata Hasnah.

Sebelumnya, Kadis Tenaga Kerja Barru Yossi Febrisia dalam sambutan selamat datangnya mewakili Bupati Barru menyampaikan bahwa masyarakat Barru patut bersyukur dengan keberadaan Bu Dokter Hasnah Syam di Senayan DPR yang telah banyak berperan membawa aspirasi, salah satunya kegiatan sosialisasi yang terlaksana pada hari ini.



Yossi mengakui bahwa, apa yang dilakukan oleh Bu Dokter selama di DPR RI sangat membantu Pemerintah Daerah (Pemda) Barru, utamanya program sosialisasi, sebagaimana diketahui bahwa Pemda memiliki keterbatasan anggaran untuk melaksanakan sosialisasi dengan menghadirkan ratusan masyarakat sebagai peserta.

"Atas nama Pemerintah Daerah (Pemda) Barru kami mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi tingginya atas peran Bu Dokter Hasnah Syam, khususnya di bidang ketenagakerjaan", ungkap Yossi.

Diketahui bahwa Hasnah Syam yang akrab dipanggil Bu Dokter, selama masa bertugas di DPR RI banyak membawa aspirasi yang berkaitan dengan ketenagakerjaan yang diantaranya adalah BLK yang saat ini sudah berfungsi di setiap kecamatan.

(Ahkam)